

"Avance Económico Contrasta Con el Subdesarrollo Político"

El empresario y miembro de la Comisión Política de Renovación Nacional, Pedro Ibañez Ojeda, destacó ayer que "así como los empresarios han terminado por aprender a valerse por sí mismos sin reclamar granjerías que puede otorgar el Estado, los aspirantes a políticos deberían aprender también a conquistar el respaldo de la opinión pública independiente, en lugar de construir auditorios cautivos temerosos de perder los beneficios que los funcionarios de gobierno pueden otorgar o quitar".

Pedro Ibañez agregó que la esencia de "La Revolución Silenciosa" que tiene lugar en el campo económico, la constituye una nueva mentalidad empresarial que predomina en las generaciones jóvenes.

Y esa renovación económica —según Ibañez— contrasta con "el subdesarrollo político que demuestran quienes se valen de las viejísimas influencias municipales para juntar adeptos". Subrayó que "es una paradoja llamar "nuevo estilo político" al que empleaban viejos partidos un siglo atrás".

Según el dirigente, estos procedimientos implican "errores imperdonables, porque en RN hay grupos considerables de personas jóvenes destacadas por su preparación, rectitud de procedimientos y notable espíritu público". Pedro Ibañez hizo notar que esta personas "ya trabajan y seguirán engrandando nuestras filas, no para participar en luchas de preeminencias, sino para ocuparse de defender, con nosotros, las realizaciones valiosas de este

gobierno, corregir aquellas que deban ser enmendadas y ocuparnos de los problemas aún no abordados o no resueltos".

El integrante de la Comisión Política de RN, dijo, además, que el vicepresidente de la colectividad, Jaime Guzmán, buscó con mucho afán la forma de tomar el control del partido, y que para ello se había valido de "militantes colocados en los escalafones municipales y de la acción de éstos sobre ciudadanos acogidos a los beneficios del PEM y del POJ, en contraste con las fuerzas nuestras que han recogido un inmenso respaldo de personas que optan por nuestra línea política con plena conciencia de las ideas que profesamos y con total independencia en sus decisiones".

Dijo también Pedro Ibañez que Guzmán se dio cuenta que había fracasado en su intento cuando sacó cuentas de la elección. Añadió que la situación por la que atraviesa Renovación Nacional es un mero incidente en la vida de un partido.

Manifestó el ex senador que "el hecho grave fue que Guzmán tratara de resacirse de su fracaso acudiendo a un chantaje, ya que no fue otra cosa su declaración ante un número desusado de micrófonos y cámaras de televisión".

A juicio de Ibañez "tamaño atropello vulneró normas y principios esenciales del partido e incluso de la rectitud más elemental que debe exigirse a quienes actúan en la vida pública". Tales acciones, agregó, han motivado el proceso que se le sigue ante el Tribunal Supremo.